

上渚滑小だより

☆☆☆教育目標☆☆☆

「めあてに向かって進んでチャレンシ゛する子」

1月 生活目標 織がび駆じ 保健目標 郷苑跡じ 給食目標 ぬぼだびだ



令和2年も残すところわずかとなりました。いよいよ明日25日から1月17日までの24日間の冬休みに入ります。今学期は多くの行事で活躍した子どもたちの姿や、日々教室で見せる真剣な学びの姿など、心に残る場面が数多くありました。

成長したところはほめ、もう少しのところは励まし、さらに確かな力と心が育つよう、声かけをお願いします。子どもの心を育て、力を伸ばすために大切なこと、それは「自信」をつけてあげることだと考えます。子どもには、がんばったことやできるようになったことがたくさんあります。お子さんの姿をよく見つめ、具体的にほめてあげ、「自信」につなげていきたいものです。

子どもたちは小学生のこの時期、私たち大人の数倍の早さで毎日様々なことを感じ、学び取っています。何かができるようになるのは、本人の努力しかありませんが、教師の助言や周りの友人のよい刺激がなければ困難な壁は乗り越えられません。子どもは、よい環境の中でよりよく学び成長します。教師や友人が、そして家庭や地域でみんなが励ましてくれるから、子どもたちはあきらめずに努力し成長を実感できるのです。2 学期を終えるにあたり、保護者・地域の皆様のご理解・ご協力に感謝申し上げます。新年もどうぞよろしくお願いいたします。

上渚滑小学校開校 120 周年記念 感謝状贈呈

本校は、本年11月1日に開校120周年を迎えました。それを記念し、開校100周年以降にご活躍されたPTA会長並びに学校長の皆様に、現PTA会長より感謝状が贈呈されました。豊かな見識と熱意ある実践力をもって児童の健やかな成長並びに教育環境の改善・充実にご尽力され、本校教育の向上発展に多大なる貢献をされた皆様のご功績を讃え、深く感謝の意を表します。

私達教職員は、悠久の渚滑川流域の恵まれた緑豊かな美しい自然の中で、120年の歳月を刻み、幾多の有能な子弟を輩出してきた上渚滑小学校の足跡を感じ取り、ふるさと上渚滑の明日をたくましく切り開いてゆく心豊かな児童の育成をめざし、一層努力してまいります。



SIEOFFE

1日(金) 元日 学校閉庁(~3日)

11日(月) 成人の日

12日(火) 学習サポート(~14日)

18日(月) 3学期始業式 21日(木) 二計測 ALT 22日(金) スキー学習

26日(火) 集団下校訓練

27日(水) スキー学習

29日(金) 冬休み発表会

学級の様子~参観日~

コロナウイルス感染症拡大防止のため、しばらく参観日の実施を見合わせておりましたが、11 月下旬から 12 月の間に各学年で日程を分け、分散した形で実施しました。

【1・2年生】11/25・算数 1年生は「大きな数」, 2年生は「九九の表」の学 習をしました。音楽は1・ 2年の教科書にそれぞれ 掲載されている「アイア イ」という曲を,歌と器楽 合奏のメドレーにして元 気いっぱい発表しまし



【3・4年生】12/16・国語 国語の学習発表では, 全校児童に取ったアンケート内容をまとめ,パワーポイントでわかりやすく発表していました。音楽発表では,リコーダーや器楽合奏の曲など合わせて4曲演奏しました。



【5年生】12/9・音楽音楽の時間に学んだ曲をプログラムにまとめて発表を行いました。進行や曲紹介も自分たちで行いました。ドラムセットやキーボード、バスキーを使い、少人数でも迫力のある上手な演奏を披露しました。



みんなが笑顔になるために

本校では、いじめの早期発見・未然防止のため、毎年5月と11月にアンケートを実施し、必要に応じて聞き取り調査を行っていおります。その結果、いじめであると認識される事象はありませんでしたが、不意に投げかけた「心無い言葉」をきっかけに、友達との気持ちがすれ違ってしまう出来事が、日常的に起こりがちであることがわかりました。

学校では、これからも子どもたちからのサインを見落とさず、友達への「思いやり」や「より良い付き合い方」について指導をしていきます。各家庭でも何か心配なことがありました

う、学校まで連絡をお願いいたします。

これでは、そうだんしえん 子ども相談支援センター そうだんまどぐち 相談窓口のお知らせ

- ・いじめられている・・・
- ・学校に行きたいのに行けない・・・
- ・誰かに聞いてほしい・・・ そんな詩に、相談できる怒口があります。

●電話相談

(無料、毎日24時間対応)

●メール相談

doken-sodan@hokkaido-c.ed.jp
※ 当 まの 傷 を け 電 芸 着 i ※ を 利 竜 し てください